

Die FassBINDEREI

Unsere Fassbinderei wurde 1933 gegründet. Begleitet von vier Generationen an Erfahrung & Tradition stellen wir Fässer und Gärbehälter aus Holz, handwerklich und in Kombination mit den neuesten Technologien her.

Mit önologischer Ausbildung ergeben sich Erkenntnisse aus Forschungsprojekten, welche in den Arbeitsablauf eingebunden werden. Als Familienbetrieb geführt, halten wir auch unsere Arbeitsverhältnisse dementsprechend mit Mitarbeitern, Vertretern und Kunden gleichermaßen





Jede Holzart wirkt aufgrund von Spezies und Herkunft anders auf den Inhalt ein. Wir haben sehr gute Kenntnisse darüber, wie sich die Entwicklung von Aromen und Inhaltsstoffen gestaltet.

Jedes unserer Holzpakete durchläuft eine Analyse, um herauszufinden auf welcher Basis wir unsere Rohstoffe weiter verarbeiten müssen.

Temperatur und Zeit bestimmen die Toastung des Holzes. Welches wiederum die Aromen verstärkt oder verringert, beziehungsweise freisetzt. Übergreifend bedeutet dies, je länger das Toasten dauert, umso breiter wird die Palette an Aromen und umso sanfter werden die Tannine.

